



東京2020大会へ向けて (オリンピック・パラリンピック)

これまでの経緯

区議会では2015年、アジア諸国等親善友好議員連盟を発足してから3年間、新たな交流都市との交流先として4か国都市への調査視察を実施しました。

その後、区とともに分析・検証をおこない、最終的にフィンランドと台湾の2都市を候補先として決定をし、具体的な事業実施に向けた検討に入りました。



今後の取り組み

フィンランド共和国

昨年度、ビヒティ市及びポルボー市へ教員派遣(研修)を実施。本年は小中学生12名の新規派遣を予定しており、教育に関する先進的な取り組みを進めている環境を学ぶため、子ども・教員による教育交流の実現を目指します。



台湾

昨年は、高雄市交響楽団青少年交響楽団の来日に合わせての交流を実施。今後、台湾の高雄市、台南市と文化・芸術を通した子どもたちとの幅広い多様な交流に向けて、まず本年は、区立小・中学校での訪問を受け入れます。さらに世田谷区ジュニア・オーケストラの派遣を予定しており、今後は教育交流の実現を目指します。

国際交流が大きく前進

海外6都市に拡充へ!!

世田谷区では、これまでの姉妹都市(オーストリア:ドゥブリンク区、カナダ:ウィニペグ市、オーストラリア:バンバリー市)に加えて、新たに3都市との国際交流への実現に向けて取り組んでいます。

これにより、次世代を担う小中学生の皆さん、諸外国の文化や伝統に直接触れる場が新たに生まれ、国際的視野を培う機会が、さらに拡充されます。



オレゴン州ポートランド市

ホストタウンを契機に ポートランド市との教育交流



東京2020大会におけるホストタウンとなるアメリカとの関係を活かし、オレゴン州ポートランド市と中学生交流事業について検討を始めました。今後は、ホームステイを通して環境やまちづくり等のテーマに関するディスカッションや企業体験などキャリア教育の視点で実施を目指します。

新たな国際交流観光協会の設立を目指します!

東京2020大会開催を契機に、国際交流を通して、さらなる地域活性化と魅力あるまちづくりに積極的に取り組むため、独立した国際交流観光協会の設立を目指します!

諸外国からの視察など積極的に受け入れ、文化・芸術・教育・経済など多様な交流へ。

区内における国際交流団体とのパイプ役としてバックアップへ。

留学生や在日外国人への支援の推進へ。



| | | | | | | | | | |
|---------------------------|---------------------------|-----------------------------|------------------------------|---------------------------|----------------------------|-------------------------------|----------------------------|----------------------------|-----------------------------|
| 幹事長 高橋 あきひこ | 政調会長 佐藤 ひろと | 区農業委員 諸星 よういち | 区議会副議長 いたい ひとし | 副幹事長 平塚 けいじ | 副政調会長 たかく 則男 | 議会運営副委員長 岡本 のぶ子 | 区監査委員 福田 たえみ | 副政調会長 津上 ひとし | 文教常任委員 河村 みどり |
|---------------------------|---------------------------|-----------------------------|------------------------------|---------------------------|----------------------------|-------------------------------|----------------------------|----------------------------|-----------------------------|